
 

 

 

 

 

 文化祭お疲れさまでした！ 

 11月 5日に１年生にとって初めての文化祭が行われました。ほどよい緊張感をもちながら、しっかり

と自分たちの役割を果たしていました。合唱コンクールでは各クラスが練習してきた成果を十分に発揮で

きたのではないでしょうか。学年発表では、各クラス代表の紺谷さん、寺田さん、岩﨑さん、前田さん、

司会の濱高さんが堂々と発表に臨んでいました。また、２、３年生の合唱や学年発表に圧倒されたり、感

動したりしたと思います。目指すべき姿を見ることができて、いい刺激をもらえたのではないでしょう

か。 

文化祭の感想より（一部抜粋） 
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                            「情熱」「協力」「やり抜く力」で目標達成 

令和 3年１１月１２日（金）第１０号 

初めての文化祭を終えて、私は SDGｓや総合発

表など、学びながらというだけでなく、演技やダン

スなどをすごく楽しめたので、とてもいい思い出に

なりました。その中でも３年生や生徒会のダンスが

心に残りました。私が知らない間に一生懸命練習

していたことが、ひしひしと伝わってきて、なぜだ

かこちらも勇気をもらったからです。 

来年から運営側をする機会が増えるだろうか

ら、今年のスムーズに動いていた２，３年生を見習

って、がんばろうと思いました。 

私が文化祭で、心に残ったのは、３年生の合唱と

発表です。なぜなら、３年生の合唱では、全員が迫

力あるすごくいい歌を歌っていたからです。 

そして、私はブラスバンド部で１番最初に演奏し

ました。私が１番上手くいったなと思ったのは

YOASOBIメドレーとラ・ラ・ランドです。リードミ

スを何回かしたけど、１番よくできました。 

そして、私は２年生や３年生になってから、今年

の２、３年生がすばらしい出し物をしてくれたの

で、私も来年はすばらしい、みんなが楽しめるよう

な文化祭にしたいと思いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期末テストに向けて 

文化祭が終わり一息つきたいところかと思いますが、12/1～3は、期末テストです。期末テストは、

技能教科もテストがあります。まだ日があると思っていたら痛い目にあったなどということはよくある話

です。今のうちから分からないところや苦手なところを友達や先生に質問をして、テストに備えましょ

う。 

 

 

  

私は、文化祭の目標の「合唱コンクールで優秀賞

をとる」という目標にあと一歩届かなかったこと

が心に残りました。 

なぜ、合唱コンクールが心に残ったのか、それ

は、自分の中で一番練習したのが歌の「夢を追い

かけて」だからです。この歌は、クラスの全員が一

生懸命がんばったからです。 

そして、いままで、１年生が最優秀賞を取ったこ

とがないと聞いたので、少し無理かなと思ってし

まったのですが、クラスの皆さんが頑張っていた

ので、自分もがんばろうと思いました。クラスの皆

さんに勇気をもらえた気がしました。 

私は、初めての文化祭で、心に残ったところは、２

つあります。 

１つ目は、クラスごとで合唱したことです。文化祭

のために、みんなでたくさん練習しました。みんな

で協力して歌を歌うことが楽しかったです。 

２つ目は、３年生の SDGｓをテーマにした発表で

す。嫌いな食べ物があるので、少しでも食べようと

思いました。３年生の発表がおもしろくて、楽しかっ

たです。 

人にできて、きみにだけできない

ことなんてあるもんか 

ドラえもん 


